

Bachmann wird WEG-Vorstandsvorsitzender

Martin Bachmann wird zum 1. Juni 2016 neuer ehrenamtlicher Vorstandsvorsitzender des Wirtschaftsverbandes Erdöl- und Erdgasgewinnung e.V. (WEG). Das Vorstandsmitglied der Wintershall Holding wurde auf der Mitgliederversammlung zum Nachfolger von Dr. Gernot Kalkoffen gewählt. Der Vorstandschef der Exxon Mobil Central Europe Holding GmbH hatte sich nach 13 Jahren im Amt nicht mehr zur Wahl gestellt hat.

DES-Vorstandsvorsitzender Thomas Rappuhn wurde in seinem Amt als stellvertretender WEG-Vorstandsvorsitzender bestätigt. Als neue Stellvertreter wurden Florian Barsch (Geschäftsführer Exxon Mobil Production Deutschland) und Horst Christofzik (Geschäftsführer GEO-data Gesellschaft für Logging-Service) in das Gremium gewählt.
(ampnet/jri)